

En piste !



Malgré leurs nombreuses missions et la préparation de l'exercice « ORION 23 », les Représentants du 503^{ème} Régiment du Train et le Délégué Militaire départemental sont revenus cette année encore, le jeudi 9 février, pour rencontrer les élèves du collège A.Crouzet, et signer la convention de partenariat, qui les liera pour les trois années à venir, au collège.

Les représentants de la mairie, Mme Baude-Toussaint, et des anciens combattants, le colonel Dunand, tous les deux très connus dans leur commune de Servian, ont pu rejoindre Monsieur Martineau, le Principal, les enseignants et les collégiens (de la classe mais aussi du 11 novembre et du CVC), pour être les « bonnes fées » de cette signature de convention.



Le LCL Stéphane et le Capitaine Grégory ont ainsi pu faire découvrir leur métier et leur régiment, le 503^{ème} Régiment du Train, basé à Nîmes-Garons aux 3^{ème} D. Le LCI Bertrand accompagné par le LCL Christophe, a, quant à lui, présenté les missions de la Délégation Militaire Départementale, de l'Hérault.

Les collégiens comme les adultes civils présents, ont ainsi appris que le « fier 503 », composé de combattants du domaine logistique, participe principalement en temps de paix, comme en opérations, au ravitaillement opérationnel et à l'appui-mouvement des forces. Ces soldats peuvent en plus, être appelé à protéger les points sensibles sur notre territoire, dans le cadre de l'opération Sentinelle...



Le Délégué militaire départemental quant à lui, fait le lien entre les régiments, les soldats qui passent ou évoluent dans notre département et les autorités de l'Hérault. Il soutient donc ainsi, notre classe Défense en lui permettant d'avoir de bonnes relations avec le 503RT, et de recevoir des militaires pour des exposés en lien avec les cours d'EMC en 3^{ème} sur la Défense.

Comme nos invités n'étaient pas les mêmes que l'année dernière et que les escadrons connaissent aussi des changements à cause de l'évolution de carrière de ses membres et de leurs missions, deux élèves de 3^{ème} D ont accepté de créer des « Rintintins et des Nénettes » et de les leur offrir pour leur porter chance sur les routes de France et du monde.



Enchantés par ce moment passé parmi nous, les militaires ont accepté de déjeuner avec M. Martineau et Mme Sala, à la cantine, et de nous donner l'espoir d'être reçus au « Quartier El Parras », fin mai 2023.